

Kayak polo. C. Moal prend de l'assurance

27 mars 2014



Le beau début de saison de l'équipe bretonne lui prédit de beaux matchs à venir.

Dimanche, se déroulait, à Montpellier (34), le premier week-end de championnat de kayak polo féminin de la saison 2014. Claire Moal, licenciée du Club de canoë-kayak de Quimper Cornouaille, faisait partie de l'équipe bretonne inscrite sous le nom d'Acigné-Bretagne. Le rendez-vous était important pour cette équipe qui voulait voir comment se comportaient les nouvelles recrues formées cet hiver et savoir quel chemin il restait à faire pour se positionner à la 4^e place, objectif de la saison. Après avoir limité la casse le premier jour contre les championnes de France montpelliéraines, en perdant sur un score de 10-6 (contre 20-0 l'an passé), et s'être imposée facilement (14-0) contre l'Île de France, l'équipe bretonne a rencontré l'équipe du Calvados, concurrente directe pour la 4^e place. Malheureusement, sur une erreur d'attention, elle a laissé les filles du Comité départemental 14 prendre l'avantage à 5 secondes de la fin alors que le score était encore à égalité. Déçues mais sans regrets, les Bretonnes ont ensuite affronté (cerise sur le gâteau !) les joueuses de la Loire-Atlantique, prétendantes 2014 au titre de championnes de France, avec

l'idée de résister et faire des actions simples. Elles s'en sortent honorablement en perdant sur un score de 9-5, signant une entrée en matière plus que positive pour cette saison. Claire Moal, la Quimpéroise de l'équipe, est ravie de cette nouvelle équipe très dynamique par rapport aux autres années. De plus, son jeu commence à se concrétiser et prendre de l'assurance. Il ne lui reste plus qu'à gagner en expérience et elle pourra vraiment jouer totalement au service de ses coéquipières.